



DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH KABUPATEN SIDOARJO

EDISI, SELASA 8-10-2024



RINGKASAN BERITA HARI INI



Bawaslu Undang Seluruh Kepala OPD

Bahas Isu Netralitas ASN,
Dua Laporan Ditangani

SIDOARJO - Isu netralitas aparatur sipil negara (ASN) masih menjadi pelanggaran yang paling rawan terjadi pada Pilkada Serentak 2024 di Sidoarjo. Sekelompok dua laporan perihal dugaan pelanggaran ini tengah ditangani oleh Bawaslu.

Nugraha mengatakan, forum itu merespons beberapa persoalan dan diskusi yang digelar sebelumnya tentang penanganan netralitas ASN. "Kita awali undang para pejabat struktural, perwakilan asosiasi kepala desa, termasuk rekam aparat penegak hukum," katanya.

Sebab, masa kampanye menjadi masa paling rawan terjadinya pelanggaran, terutama terkait isu netralitas ASN. "Kita menyukseskan para pimpinan ASN di semua institusi turut menyampaikan agar netral dalam Pilkada 2024 ini. Bawaslu berkomitmen, semua pelanggaran akan ditindaklanjuti," katanya.

Hingga saat ini, tercatat dua perkara terkait dugaan ketidaknetralan ASN dalam pilbup Sidoarjo yang tengah ditangani Bawaslu, yakni di Seledati dan Balongbendo. Saat ini pelasan hukum sedang dalam proses pengumpulan bukti dan keterangan saksi, tinggal menunggu putusan hakim.

"Dalam waktu dekat, kami menggelar rapat pleno," ujarnya. Agung mengatakan, jika nanti terbukti ada pelanggaran, mekanisme pemberian sanksi bakal diserahkan ke instansi tempat mereka bekerja. Seperti di Seledati, kasus itu bakal diserahkan ke Badan Kepegawaian Daerah (BKD). "Untuk yang di Balongbendo akan kami serahkan ke Kemendagri, Sarikstya, dan Kemendagri," katanya. Namun, Agung memastikan tidak berujung ke sumpah pidana. (uzi/ris)



PREVENTIF: Sosialisasi tentang netralitas ASN yang diorganisasikan Bawaslu kemarin (7/10) diikuti para pimpinan OPD pembah hingga perwakilan TNI dan Polri.



EKO HENDRI/JAWA POS

MERIAH: Khofifah Indar Parawansa dikerumuni para pekerja saat mengunjungi sebuah perusahaan kopi di Sidoarjo kemarin (7/10).

DUKUNGAN: Konsolidasi antara relawan BAS dan jajaran tim pemenang paslon Baik pada Minggu (6/10) malam juga dihadiri cawabup Mimik Idayana.

Duet Baik Dapat Dukungan dari Relawan BAS

SIDOARJO - Dukungan kepada pasangan calon bupati (cabup) dan calon wakil bupati (cawabup) Subandi-Mimik Idayana (Baik) terus mengalir. Terbaru, dukungan datang dari relawan Bolone Abah Subandi (BAS). Ratusan anggota relawan itu menggelar konsolidasi bersama jajaran tim pemenang Baik yang diketuai Adam Rusydi pada Minggu (6/10) malam. Hadir pula Ketua DPC Partai Demokrat Zahlu Yussar, Ketua Umum Jawa Corruption Watch (JCW) Aulia Mawardhika, dan Ketua

BAS Dodik Suahyono. Cawabup Mimik Idayana juga hadir dalam pertemuan itu. "Kami menyampaikan terima kasih atas dukungan yang diberikan," katanya. Sementara itu, Adam Rusydi menyebutkan bahwa cabup Subandi adalah sosok yang responsif terhadap persoalan masyarakat. "Beliau juga sosok yang dikenal ramah dan mudah bergaul. Kinerja dan rekam jeaknya sudah terbukti, terutama saat menjabat Plt bupati Sidoarjo," kata Adam. (uzi/ris)

Itu dibuktikan dengan apresiasi pemerintah pusat kepada Pemkab Sidoarjo atas pelaksanaan Pemiluakada beberapa tahun lalu. "Pemilukada di Sidoarjo sebelumnya patut dibanggakan, mudah-mudahan juga terjadi di Pemiluakada tahun 2024 dimana pemerintah pusat memberikan apresiasi kepada pemerintah Kabupaten Sidoarjo," ujarnya.

Terakhir, Sekda Sidoarjo Fenny Abridawati berpesan kepada seluruh ASN Sidoarjo untuk bijak menggunakan Medsos. Jangan sampai Medsos dipakai sebagai media untuk menggiring masyarakat memilih Paslon sesuai keinginannya. "Saat ini semuanya serba digital, susah untuk di rem, monggo disikapi dengan bijak dalam menggunakan media sosial agar tidak menjurus sesuatu yang menguntungkan atau merugikan salah satu Paslon," pesannya.

Khofifah Sapa Pekerja Pabrik Kopi

SIDOARJO - Selain blusukan ke pasar-pasar tradisional, salah satu aktivitas yang rutin dijalani Calon Gubernur (cagub) Khofifah Indar Parawansa adalah bertemu dengan para pekerja di berbagai perusahaan. Seperti kemarin (7/10), cagub petahana itu berkunjung ke salah satu pabrik olahan kopi di wilayah Taman, Sidoarjo. Di sana, Khofifah bertemu dengan perwakilan pengelola dan para pekerja industri tersebut. Pertemuan itu berlangsung gayeng dan meriah. Usai menyalami para pekerja, Khofifah mengadakan

acara dadakan dengan mereka. Nyanyi bareng. Lagunya adalah "Tkan di Dalam Kolam." Rupanya, ada makna yang disampaikan Khofifah kepada para pekerja. Mereka diajak untuk selalu bersemangat, sebab hakikatnya mereka juga pahlawan ekonomi. "Alhamdulillah, produktivitas perusahaan ini juga bagus. Ini perlu dipertahankan," katanya. Menurut Khofifah, berkeliling ke pabrik-pabrik di Jatim juga penting, terutama untuk memonitor geliat industri di tengah dinamika perekonomian nasional. (hen/ris)

Siswa SMP Sidoarjo Dominasi Pemain GSI Asal Jawa Timur



Sebanyak 14 atlet pemain sepak bola asal Sidoarjo yang masih duduk di bangku SMP, akan membela tim Provinsi Jawa Timur, dalam ajang Gala Siswa Indonesia (GSI) yang dimulai 16 Oktober 2024 mendatang.

Oleh: Alikusyanto, Kabupaten Sidoarjo

Selain dari Kabupaten Sidoarjo, tim GSI Jawa Timur, juga akan diperkuat dua pemain dari Surabaya, satu pemain dari Mojokerto dan satu pemain dari Tuban. Sebanyak 14 pemain GSI asal Sidoarjo tersebut, Senin (7/10) kemarin, didampingi pihak Dikbud Kabupaten Sidoarjo, melakukan audiensi dengan Pjs Bupati Si-

juga bangga, semoga bisa jadi motivasi bagi calon atlet-atlet GSI dari Sidoarjo nantinya," kata Isa. Pesan dari Isa Anshori yang harus diingat oleh para pemain GSI Sidoarjo yang note bene masih pelajar SMP itu, supaya mereka tidak sampai meninggalkan kewajibannya dalam belajar. "Karena olah raga, jangan sampai meninggalkan belajar, tetapi harus senantiasa tetap tekun belajar dengan penuh semangat," katanya mengingatkan. Isa mengatakan, kepada para para pemain GSI Sidoarjo yang masih pelajar SMP itu, dengan

Diperbanyak oleh Bagian Persidangan dan PerUndang-Undangan
Sekretariat DPRD Sidoarjo



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

Puluhan Siswa SMP Wakili Sidoarjo

Ajang GSI Tingkat Nasional

SIDOARJO - Gala Siswa Indonesia (GSI) antar pelajar SMP tingkat Nasional segera digelar. Sebanyak 14 pemain berasal dari Kabupaten Sidoarjo, 2 pemain dari Surabaya, 1 pemain dari Mojokerto, dan 1 pemain dari Tuban yang akan mewakili provinsi Jawa Timur.

Pjs. Bupati Sidoarjo, Muhammad Isa Anshori mengatakan bahwa hal ini menjadi kebanggaan tersendiri bagi Kabupaten Sidoarjo sebab sebagian besar pemain berasal dari Kabupaten Sidoarjo.

"Saya bangga anak-anak dari Sidoarjo ikut bertanding dalam laga GSI yang mewakili provinsi, semoga ini menjadi inspirasi dan semangat tersendiri bagi kita semua bahwa Sidoarjo ini unggul dalam hal olahraga terutama sepak bola," ucapnya saat audiensi bersama Dinas Pendidikan dan Kebudayaan

Sidoarjo, pemain GSI, guru SMP, dan pelatih di Pendopo Delta Wibawa pada Senin (7/10/24).

Isa Anshori juga berpesan agar selain berprestasi dalam olahraga tidak meninggalkan kewajibannya sebagai siswa yaitu belajar dengan tekun dan semangat.

"Saya pesan semangat selalu, tetap fokus, dan serius dalam bidang olahraga maupun pendidikan formal sebagai siswa yaitu belajar," ucapnya.

"Semoga dengan sepakbola akan membawa kalian pada masa depan yang baik, yaitu menjadi pemain tingkat nasional bahkan internasional, serta tetap semangat dalam belajar di sekolah," tambahnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Sidoarjo, Tirta Adi berharap mengulang sukses meraih juara



Audiensi bersama Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Sidoarjo, pemain GSI, guru SMP, dan pelatih di Pendopo Delta Wibawa pada Senin (7/10/24)

tingkat Nasional seperti tahun 2018 lalu.

"Pertandingan akan dimulai

tanggal 16 Oktober 2024 mendatang, dan semoga berhasil meraih sukses juara tingkat nasional seh-

ingga berkesempatan mengunjungi tim sepakbola terbaik tingkat Internasional," jelasnya. ●Loe

Si Putih

DUTA

Bawaslu Undang Seluruh Kepala OPD

Bahas Isu Netralitas ASN, Dua Laporan Ditangani

SIDOARJO - Isu netralitas aparatur sipil negara (ASN) masih menjadi pelanggaran yang paling rawan terjadi pada Pilkada Serentak 2024 di Sidoarjo. Sedikitnya, dua laporan perihal dugaan pelanggaran ini tengah ditangani oleh Bawaslu.

Mengantisipasi agar praktik tersebut tidak terus terjadi, kemarin (7/10) Bawaslu mengundang para kepala organisasi perangkat daerah (OPD), perwakilan asosiasi kepala desa, hingga jajaran TNI-Polri. Pertemuan itu terkait sosialisasi tentang netralitas ASN.

Ketua Bawaslu Sidoarjo Agung

Nugraha mengatakan, forum itu merespons beberapa persoalan dan diskusi yang digelar sebelumnya tentang pentingnya netralitas ASN. "Kita awali undang para pejabat struktural, perwakilan asosiasi kepala desa, termasuk rekan aparat penegak hukum," katanya.

Sebab, masa kampanye menjadi masa paling rawan terjadinya pelanggaran, terutama terkait isu netralitas ASN. "Karena itu, kami meminta para pimpinan ASN di semua institusi turut menyampaikan agar netral dalam Pilkada 2024 ini. Bawaslu berkomitmen, semua pelanggaran akan ditindaklanjuti," katanya.

Hingga saat ini, tercatat dua perkara terkait dugaan ketidak-

netralan ASN dalam pilbup Sidoarjo yang tengah ditangani Bawaslu, yakni di Sedati dan Balongbendo. Saat ini perkara itu masih dalam proses pengumpulan bukti dan keterangan saksi, tinggal menunggu putusnya. "Dalam waktu dekat, kami menggelar rapat pleno," ujarnya.

Agung mengatakan, jika nanti terbukti ada pelanggaran, mekanisme pemberian sanksi bakal diserahkan ke instansi tempat mereka bekerja. Seperti di Sedati, kasus itu bakal diserahkan ke Badan Kepegawaian Daerah (BKD). "Untuk yang di Balongbendo, akan kami serahkan ke Kemenag. Sanksinya bergantung mereka," tuturnya. Namun, Agung memastikan tidak berujung ke arah pidana. (uzi/ris)



PREVENTIF:
Sosialisasi
tentang netralitas
ASN yang
diselenggarakan
Bawaslu kemarin
(7/10) diikuti para
pimpinan OPD
pemkab hingga
perwakilan
TNI dan Polri.

SIDMA 711M/10/10/2024

Jawa Pos



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO



DOK TIM BAIK

DUKUNGAN: Konsolidasi antara relawan BAS dan jajaran tim pemenangan paslon Baik pada Minggu (6/10) malam juga dihadiri cawabup Mimik Idayana.

Duet Baik Dapat Dukungan dari Relawan BAS

SIDOARJO - Dukungan kepada pasangan calon bupati (cabup) dan calon wakil bupati (cawabup) Subandi-Mimik Idayana (Baik) terus mengalir

BAS Dodik Suchayono.

Cawabup Mimik Idayana juga hadir dalam pertemuan itu. Kami menyampaikan terima kasih atas dukungan

Idayana (Baik) terus mengait. Terbaru, dukungan datang dari relawan Bolone Abah Subandi (BAS).

Ratusan anggota relawan itu menggelar konsolidasi bersama jajaran tim pemenangan Baik yang diketuai Adam Rusydi pada Minggu (6/10) malam. Hadir pula Ketua DPC Partai Demokrat Zahlul Yussar, Ketua Umum Java Corruption Watch (JCW) Aulia Mawardhika, dan Ketua

terima kasih atas dukungan yang diberikan," katanya.

Sementara itu, Adam Rusydi menyebutkan bahwa cabup Subandi adalah sosok yang responsif terhadap persoalan masyarakat. "Beliau juga sosok yang dikenal ramah dan mudah bergaul. Kinerja dan rekam jejaknya sudah terbukti, terutama saat menjabat Plt bupati Sidoarjo," kata Adam. (uzi/ris)

Jawa Pos



GAYENG: Duet Mas Iin-Edy Widodo dalam acara cangkrukan bersama warga di Kecamatan...

DOK TIM SAE

Cangkrukan Bersama Warga, Sae Bahas Pengelolaan Sampah

SIDOARJO – Pasangan calon bupati (cabup) dan calon wakil bupati (cawabup) Achmad Amir Aslichin-Edy Widodo (Sae) menggelar acara cangkrukan untuk mendekatkan diri kepada masyarakat.

Dalam kegiatan di Kecamatan Waru pada Minggu (6/10) malam itu, duet Sae berbaur bersama warga yang hadir. Momen itu dimanfaatkan Mas Lin, sapaan akrab Achmad Amir Aslichin, untuk menyerap aspirasi sekaligus memaparkan program unggulannya.

Salah satunya adalah pe-

ngelolaan sampah. Dia menyampaikan bahwa pengelolaan sampah harus dilakukan secara komprehensif dari hulu ke hilir agar bermanfaat secara ekonomi, menyehatkan masyarakat, dan menjaga kelestarian lingkungan. "Sampah bisa diolah menjadi kompos, pakan ternak, hingga biogas," ungkapnya.

Sementara itu, Edy Widodo menambahkan bahwa pihaknya akan terus membina pengelolaan sampah di desa-desa agar lebih maju, seperti yang sudah diterapkan di kota-kota besar. (uzi/ris)

 ...dengan ...

Jawa Pos



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO



EKO HENDRI/JAWA POS

MERIAH: Khofifah Indar Parawansa dikerumuni para pekerja saat mengunjungi sebuah perusahaan kopi di Sidoarjo kemarin (7/10).

Khofifah Sapa Pekerja Pabrik Kopi

SIDOARJO - Selain blusukan ke pasar-pasar tradisional, salah satu aktivitas yang rutin dijalani Calon Gubernur (cagub) Khofifah Indar Parawansa adalah bertemu dengan para pekerja di berbagai perusahaan.

Seperti kemarin (7/10), cagub petahana itu berkunjung ke salah satu pabrik olahan kopi di wilayah Taman, Sidoarjo. Di sana, Khofifah bertemu dengan perwakilan pengelola dan para pekerja industri tersebut.

Pertemuan itu berlangsung gayeng dan meriah. Usai menyalam para pekerja, Khofifah mengadakan

acara dadakan dengan mereka. Nyanyi bareng. Lagunya adalah "Ikan di Dalam Kolam."

Rupanya, ada makna yang disampaikan Khofifah kepada para pekerja. Mereka diajak untuk selalu bersemangat, sebab hakikatnya mereka juga pahlawan ekonomi. "Alhamdulillah, produktivitas perusahaan ini juga bagus. Ini perlu dipertahankan," katanya.

Menurut Khofifah, berkeliling ke pabrik-pabrik di Jatim juga penting, terutama untuk memonitor geliat industri di tengah dinamika perekonomian nasional. (hen/ris)

Dipaparkan oleh Subbag Persidangan, Riset dan Humas Sekretariat DPRD Sidoarjo

Siswa SMP Sidoarjo Dominasi Pemain GSI Asal Jawa Timur



doarjo, Isa Anshori, menerima siswa SMP asal Kab Sidoarjo pemain GSI Jawa Timur di Pendopo Delta Wibawa.

Sebanyak 14 atlet pemain sepak bola asal Sidoarjo yang masih duduk di bangku SMP, akan membela tim Provinsi Jawa Timur, dalam ajang Gala Siswa Indonesia (GSI) yang dimulai 16 Oktober 2024 mendatang.

Oleh:

Alikusyanto, Kabupaten Sidoarjo

Selain dari Kabupaten Sidoarjo, tim GSI Jawa Timur, juga akan diperkuat dua pemain dari Surabaya, satu pemain dari Mojokerto dan satu pemain dari Tuban. Sebanyak 14 pemain GSI asal Sidoarjo tersebut, Senin (7/10) kemarin, didampingi pihak Dikbud Kabupaten Sidoarjo, melakukan audensi dengan Pjs Bupati Si-

doarjo, M Isa Anshori, di Pendopo Delta Wibawa.

Isa menyatakan bangga, sebab sebagian besar pemain GSI Jawa Timur ini berasal dari Kabupaten Sidoarjo. Menurut Isa, Kabupaten Sidoarjo memang termasuk daerah yang menonjol dalam cabang olah raga sepak bola. "Saya bangga, masyarakat Sidoarjo

juga bangga, semoga bisa jadi motivasi bagi calon atlet-atlet GSI dari Sidoarjo nantinya," kata Isa.

Pesan dari Isa Anshori yang harus diingat oleh para pemain GSI Sidoarjo yang note bene masih pelajar SMP itu, supaya mereka tidak sampai meninggalkan kewajiban dalam belajar.

"Karena olah raga, jangan sampai meninggalkan belajar, tetapi harus senantiasa tetap tekun belajar dengan penuh semangat," katanya mengingatkan.

Isa mengatakan, kepada para para pemain GSI Sidoarjo yang masih pelajar SMP itu, dengan

menekuni hobi sepak bola semoga akan bisa membawa mereka pada masa depan yang gemilang. Yakni menjadi pemain nasional bahkan internasional.

Kepala Dikbud Sidoarjo, Tirta Adi, dalam kesempatan itu ikut menambahkan semoga prestasi GSI Jawa Timur tahun 2024 ini akan bisa mengulang kesuksesan meraih juara tingkat Nasional seperti tahun 2018 lalu.

"Semoga berhasil meraih juara tingkat nasional, sehingga berkesempatan mengungguli tim sepakbola terbaik tingkat Internasional," kata Tirta. [kus.fen]

CS

HARIAN
Bhirawa
Mata Redaksi Bhirawa



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

Sekda Sidoarjo Minta Seluruh ASN Sidoarjo Jaga Netralitas Pilkada




by **ZonaJatim00** — 7 Oktober 2024 in Daerah

0



0

SHARES

 Share on Facebook

 Share on Twitter



Zonajatim.com, Sidoarjo-Pemilihan Umum Kepada Daerah/Pemilukada serentak 2024 kian dekat. Tanggal 27 November 2024 waktu pencoblosan dimulai. Kabupaten Sidoarjo menjadi salah satu daerah yang ikut

Diperbanyak oleh Subbag Persidangan, Risalah dan Humas Sekretariat DPRD Sidoarjo
melaksanakannya.

Zonajatim.com

Sekda Sidoarjo Fenny Apridawati berharap pelaksanaan Pemilukada Bupati dan Wakil Bupati Sidoarjo nanti berjalan aman dan lancar. Ia meminta seluruh ASN Sidoarjo turut menjaga proses demokrasi Pemilukada serentak 2024 di Kabupaten Sidoarjo.

Caranya dengan menjaga netralitas sebagai abdi negara. Tidak dukung mendukung Pasangan Calon/Paslou. Apalagi berpolitik praktis dalam melaksanakan tugasnya sebagai seorang ASN.

Zonajatim.com



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

Asas netralitas diminta Sekda Sidoarjo benar-benar dijunjung tinggi oleh seluruh ASN Sidoarjo. “Kami menyadari ASN adalah bagian dari pemerintah yang memiliki peran penting dan vital dalam menjaga proses demokrasi Pemilukada, untuk itu kami memohon kita dapat menjaga netralitas ASN,” ucap Sekda Sidoarjo Fenny Apridawati saat menghadiri Sosialisasi pencegahan pelanggaran netralitas ASN, TNI dan Polri pada tahapan kampanye Pilkada tahun 2024 di Kabupaten Sidoarjo yang digelar Bawaslu Sidoarjo di Fave Hotel Sidoarjo, Senin (7/10).

Zonajatim.com

Sekda Sidoarjo Fenny Apridawati juga berharap seluruh ASN Sidoarjo dapat menjaga

kondusifitas Kabupaten Sidoarjo. Dikatakannya Kabupaten Sidoarjo

Dikatakannya Kabupaten Sidoarjo adalah rumah bersama. Rumah untuk bertempat tinggal dan mencari nafkah. Oleh karenanya mewujudkan Sidoarjo yang aman dan nyaman menjadi tanggung jawab bersama.

“Sidoarjo itu rumah kita bersama, Sidoarjo itu tempat kita mencari makan dan bekerja, oleh karenanya sudah sepatutnya kita bersama-sama menjaga kondusifitas Kabupaten Sidoarjo,”ucapnya.

Fenny sendiri yakin seluruh ASN Sidoarjo mampu mewujudkan kondusifitas pelaksanaan Pemilukada Kabupaten Sidoarjo. Pasalnya ia berkaca pada pelaksanaan Pemilukada di Sidoarjo sebelumnya yang berjalan lancar.



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

Itu dibuktikan dengan apresiasi pemerintah pusat kepada Pemkab Sidoarjo atas pelaksanaan Pemilukada beberapa tahun lalu. “Pemilukada di Sidoarjo sebelumnya patut dibanggakan, mudah-mudahan juga terjadi di Pemilukada tahun 2024 dimana pemerintah pusat memberikan apresiasi kepada pemerintah Kabupaten Sidoarjo,”ujarnya.

Terakhir, Sekda Sidoarjo Fenny Apridawati berpesan kepada seluruh ASN Sidoarjo untuk bijak menggunakan Medsos. Jangan sampai Medsos dipakai sebagai media untuk menggiring masyarakat memilih Paslon sesuai keinginannya. “Saat ini semuanya serba digital, susah untuk di rem, monggo disikapi dengan bijak dalam menggunakan media sosial agar tidak menjerus sesuatu yang menguntungkan atau merugikan salah satu Paslon,” pesannya.

Ketua Bawaslu Sidoarjo Agung Nugraha mengingatkan kepada seluruh ASN untuk saat ini “berpuasa” Medsos. Menurutnya hal itu sebagai bentuk kehati-hatian dalam menjaga netralitas ASN. Disampaikannya Surat Keputusan Bersama/SKB netralitas ASN dalam Pemilu 2024 mengatur netralitas dalam penggunaan Medsos.

Dikatakannya memberikan like atau tanda jempol dalam Medsos Paslon merupakan bentuk pelanggaran. Apalagi berkomentar. “Memberikan jempol, memberikan tagline apalagi, itu di SKB kena, oleh karenanya kita wajib hati-hati, istilahnya kita saat ini puasa Medsos,”ujarnya.



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

Agung mengatakan Medsos masing-masing Paslon sudah dalam pengawasannya. Setiap hari ia awasi betul aktivitas Medsos masing-masing Paslon. Lewat Medsos tersebut dapat diketahui pelanggaran-pelanggaran yang dilakukan seorang ASN. "Medsos Paslon yang telah didaftarkan kepada kami sudah masuk di dimensi pengawasan kami,"ucapnya.

Dalam Sosialisasi pencegahan pelanggaran netralitas ASN, TNI dan Polri pada tahapan kampanye Pilkada tahun 2024 tersebut juga dilakukan penandatanganan netralitas ASN, TNI dan Polri yang dilakukan oleh Ketua Bawaslu Sidoarjo, Pjs. Bupati Sidoarjo diwakili Sekda Sidoarjo,

Kapolresta Sidoarjo, Dandim 0816 Sidoarjo serta Kajari Sidoarjo dan kepala Kantor Kemenag Sidoarjo.

Diperbanyak oleh Subbag Persidangan, Riset dan Humas Sekretariat DPRD Sidoarjo

Selain diikuti oleh seluruh Kepala OPD Sidoarjo, sosialisasi tersebut juga diikuti pengurus Paguyuban Kepala Desa Kabupaten Sidoarjo.

Dalam sosialisasi tersebut enam narasumber dihadirkan Bawaslu Sidoarjo. Selain dari Bawaslu Sidoarjo sendiri, narasumber yang dihadirkan antara lain Pjs. Bupati Sidoarjo diwakili Sekda Sidoarjo, Kapolresta Sidoarjo, Dandim 0816 Sidoarjo serta Kajari Sidoarjo dan kepala Kantor Kemenag Sidoarjo.
Sp



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

Pemkab Sidoarjo Bersama Baznas Sidoarjo Memberikan Bantuan Sembako Terhadap Korban Kebakaran Pasar Krian



Redaksi
Oktober 8, 2024



Sidoarjo, beritajatim.net – Pedagang Pasar Krian yang menjadi korban kebakaran kembali mendapatkan bantuan dari Pemkab Sidoarjo. Kali ini Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Sidoarjo memberikan bantuan sembako kepada 297 orang pedagang, Senin, (7/10). Bantuan diserahkan Kepala Dinas

Diperbanyak oleh Subbag Persidangan, Risalah dan Humas Sekretariat DPRD Sidoarjo,

Widiantoro Basuki mewakili Pjs. Bupati Sidoarjo, Muhammad Isa Anshori bersama Baznas Sidoarjo. Penyerahan dilakukan di lokasi kebakaran Pasar Krian.



Bantuan Sembako ini diberikan sebagai bentuk kepedulian pemerintah daerah terhadap para pedagang dan warga yang menjadi korban kebakaran. Kebakaran yang terjadi di Pasar Krian beberapa waktu lalu telah menyebabkan kerugian material yang cukup besar bagi para pedagang. Bantuan ini diharapkan dapat meringankan beban serta membantu perekonomian mereka yang terkena dampak.

“Bantuan ini menjadi bukti nyata pemerintah daerah dan Baznas Sidoarjo dalam membantu masyarakat yang sedang menghadapi musibah. Selain itu menunjukkan sinergi antara pemerintah dan lembaga sosial dalam menanggulangi dampak bencana yang terjadi seperti ini,” ujar Kadisperindag Sidoarjo Widiantoro Basuki usai menyerahkan bantuan.





INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

Widiantoro Basuki juga menyampaikan rasa empati kepada seluruh korban. Ia menegaskan bahwa pemerintah daerah bersama Baznas akan terus berupaya untuk memberikan dukungan kepada mereka. Dukungan secara material maupun moril akan diberikan agar para korban bisa bangkit kembali dari musibah ini.

“Bantuan ini adalah salah satu bentuk perhatian dan tanggung jawab kami untuk meringankan beban saudara-saudara yang terkena musibah kebakaran. Semoga bantuan ini dapat membantu pemulihan dan memberikan semangat bagi para pedagang di Pasar Krian,” ujar Widiantoro.

Anik, salah satu korban dampak kebakaran Pasar Krian lantai satu mengucapkan rasa syukur dan terima kasih atas bantuan dari Baznas Sidoarjo ini. Dengan bantuan ini dapat meringankan perekonomian keluarga setelah kios tempat mencari nafkah mereka

“Kami sangat berterima kasih kepada Baznas dan pemerintah sidoarjo karena telah memberikan bantuan sembako kepada kami. Bantuan ini sangat berguna bagi kami karena perekonomian keluarga kami saat ini belum stabil, sekali lagi kami bersyukur atas bantuan ini,” ucapnya. @dieft



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

Sekda Sidoarjo Minta Seluruh ASN Sidoarjo Jaga Netralitas Pilkada

Adminjurnal 3 Min Baca
Oktober 7, 2024



Sidoarjo-Jurnal Hukum Indonesia.-

Pemilihan Umum Kepada Daerah/Pemilukada serentak 2024 kian dekat. Tanggal 27 November 2024 waktu pencoblosan dimulai. Kabupaten Sidoarjo menjadi salah satu daerah yang ikut melaksanakannya. Sekda Sidoarjo Fenny



Apridawati berharap pelaksanaan Pemilukada Bupati dan Wakil Bupati Sidoarjo nanti berjalan aman dan lancar. Ia meminta seluruh ASN Sidoarjo turut menjaga proses demokrasi Pemilukada serentak 2024 di Kabupaten Sidoarjo. Caranya dengan menjaga netralitas sebagai abdi negara. Tidak dukung mendukung Pasangan Calon/Paslon. Apalagi berpolitik praktis dalam melaksanakan tugasnya sebagai seorang ASN. Asas netralitas diminta Sekda Sidoarjo benar-benar dijunjung tinggi oleh seluruh ASN Sidoarjo.





INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

“Kami menyadari ASN adalah bagian dari pemerintah yang memiliki peran penting dan vital dalam menjaga proses demokrasi Pemilukada, untuk itu kami memohon kita dapat menjaga netralitas ASN,”ucap Sekda Sidoarjo Fenny Apridawati saat menghadiri Sosialisasi pencegahan pelanggaran netralitas ASN, TNI dan Polri pada tahapan kampanye Pilkada tahun 2024 di Kabupaten Sidoarjo yang digelar Bawaslu Sidoarjo di Fave Hotel Sidoarjo, Senin, (7/10).

Sekda Sidoarjo Fenny Apridawati juga berharap seluruh ASN Sidoarjo dapat menjaga kondusifitas Kabupaten Sidoarjo. Dikatakannya Kabupaten Sidoarjo adalah rumah bersama. Rumah untuk bertempat tinggal dan mencari nafkah. Oleh karenanya mewujudkan Sidoarjo yang aman dan nyaman menjadi tanggung jawab bersama.

“Sidoarjo itu rumah kita bersama, Sidoarjo itu tempat kita mencari makan dan bekerja, oleh karenanya sudah sepatutnya kita bersama-sama menjaga kondusifitas Kabupaten Sidoarjo,”ucapnya.

Diperbanyak oleh Subbag Persidangan, Risalah dan Humas Sekretariat DPRD Sidoarjo

Fenny sendiri yakin seluruh ASN Sidoarjo mampu mewujudkan kondusifitas pelaksanaan Pemilukada Kabupaten Sidoarjo. Pasalnya ia berkaca pada pelaksanaan Pemilukada di Sidoarjo sebelumnya yang berjalan lancar. Itu dibuktikan dengan apresiasi pemerintah pusat kepada Pemkab Sidoarjo atas pelaksanaan Pemilukada beberapa tahun lalu.

“Pemilukada di Sidoarjo sebelumnya patut dibanggakan, mudah-mudahan juga terjadi di Pemilukada tahun 2024 dimana pemerintah pusat memberikan apresiasi kepada pemerintah Kabupaten Sidoarjo,”ujarnya.

Terakhir, Sekda Sidoarjo Fenny Apridawati berpesan kepada seluruh ASN Sidoarjo untuk bijak menggunakan Medsos. Jangan sampai Medsos dipakai sebagai media untuk menggiring masyarakat memilih Paslon sesuai keinginannya.





INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

“Saat ini semuanya serba digital, susah untuk di rem, monggo disikapi dengan bijak dalam menggunakan media sosial agar tidak menjurus sesuatu yang menguntungkan atau merugikan salah satu Paslon,” pesannya.

Ketua Bawaslu Sidoarjo Agung Nugraha mengingatkan kepada seluruh ASN untuk saat ini “berpuasa” Medsos. Menurutnya hal itu sebagai bentuk kehati-hatian dalam menjaga netralitas ASN. Disampaikannya Surat Keputusan Bersama/SKB netralitas ASN dalam Pemilu 2024 mengatur netralitas dalam penggunaan Medsos. Dikatakannya memberikan like atau tanda jempol dalam Medsos Paslon merupakan bentuk pelanggaran. Apalagi berkomentar.

“Memberikan jempol, memberikan tagline apalagi, itu di SKB kena, oleh karenanya kita wajib hati-hati, istilahnya kita saat ini puasa Medsos,”ujarnya.



Agung mengatakan Medsos masing-masing Paslon sudah dalam pengawasannya. Setiap hari ia awasi betul aktivitas Medsos masing-masing Paslon. Lewat Medsos tersebut dapat diketahui pelanggaran-pelanggaran yang dilakukan seorang ASN.

“Medsos Paslon yang telah didaftarkan kepada kami sudah masuk di dimensi pengawasan kami,”ucapnya.





INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

Menuju GSI Tingkat Nasional, Ini Pesan Pjs. Bupati Sidoarjo Untuk Pemain



Redaksi
Oktober 7, 2024



Sidoarjo, Siarpos.com. Gala Siswa Indonesia (GSI) antar pelajar SMP tingkat Nasional segera digelar. Sebanyak 14 pemain berasal dari Kabupaten Sidoarjo, 2 pemain dari Surabaya, 1 pemain dari Mojokerto, dan 1 pemain dari Tuban yang akan mewakili provinsi Jawa Timur.

Pjs. Bupati Sidoarjo, Muhammad Isa Anshori

Diperbanyak oleh Subbag Persidangan, Risalah dan Humas Sekretariat DPRD Sidoarjo

mengatakan bahwa hal ini menjadi kebanggaan tersendiri bagi Kabupaten Sidoarjo sebab sebagian besar pemain berasal dari Kabupaten Sidoarjo.

“Saya bangga anak-anak dari Sidoarjo ikut bertanding dalam laga GSI yang mewakili provinsi, semoga ini menjadi inspirasi dan semangat tersendiri bagi kita semua bahwa Sidoarjo ini unggul dalam hal olahraga terutama sepak bola,” ucapnya saat audiensi bersama Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Sidoarjo, pemain GSI, guru SMP, dan pelatih di Pendopo Delta Wibawa pada Senin (7/10/2024).

Isa Anshori juga berpesan agar selain berprestasi dalam olahraga tidak meninggalkan kewajibannya sebagai siswa yaitu belajar dengan tekun dan semangat.



“Saya pesan semangat selalu, tetap fokus, dan serius dalam bidang olahraga maupun pendidikan formal sebagai siswa yaitu belajar,” ucapnya.



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

“Semoga dengan sepakbola akan membawa kalian pada masa depan yang baik, yaitu menjadi pemain tingkat nasional bahkan internasional, serta tetap semangat dalam belajar di sekolah,” tambahnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Sidoarjo, Tirto Adi berharap mengulang sukses meraih juara tingkat Nasional seperti tahun 2018 lalu.

“Pertandingan akan dimulai tanggal 16 Oktober 2024 mendatang, dan semoga berhasil meraih sukses juara tingkat nasional sehingga berkesempatan mengunjungi tim sepakbola terbaik tingkat Internasional,” jelasnya. (Cak Sokran)

